
REQUERIMENTO Nº  650/07 
De Providências 

 
 
“Quanto à colocação de sistema de 
comunicação (microfones e caixas 
de som ou sistema de senha 
eletrônica) para auxiliar as 
enfermeiras e os médicos nas 
chamadas para as consultas no 
Pronto-Socorro ‘Dr. Afonso 
Ramos’”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder com à colocação de 
sistema de comunicação (microfones e caixas de som ou sistema de senha 
eletrônica) para auxiliar as enfermeiras e os médicos nas chamadas para 
as consultas no Pronto-Socorro “Dr. Afonso Ramos”. 

 
Com a implantação de um sistema de comunicação no 

Pronto-Socorro, agilizaria na comunicação entre enfermeiros, médicos e 
pacientes, e também auxiliaria os idosos no momento em que serão 
chamados para a consulta. 

 
 
 
 
 
      
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de Julho de 2007. 
 

     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


